

non plus sans intérêt. Ainsi l'Italie, qui ne compte que 50,000 Juifs sur 30 millions d'habitants, ne devrait avoir que la moitié d'un Juif dans son parlement; cependant ils y sont une légion. Ils pullulent dans les banques, dans les emplois publics, dans les ministères, et jusque dans la diplomatie. Tous les principaux journaux de Rome et des grandes villes de l'Italie sont dirigés ou rédigés par les Juifs. Dans les Universités, en 1835, le quart des étudiants italiens étaient juifs. Les Juifs dominent surtout dans le nord-est de l'Italie. Ainsi, le  $\frac{1}{4}$  du territoire de la province de Padoue leur appartient. Partout, ils ont la haute main sur les finances, et Rome est devenue avec eux la capitale de l'usure. Enfin, le grand maître de la franc-maçonnerie italienne, l'escrec Lemmi, est un Juif; et comme l'écrivait, en août 1837, un organe juif, M. Crispi "est très ami des Juifs et protège leurs intérêts de toute son âme."—En France, les Juifs ne sont que 60,000 sur 38 millions d'habitants. Cependant ils mènent ce peuple par le bout du nez. Si on évalue le capital total de la France à 200 milliards, les Juifs à eux seuls en détiennent 80 milliards. Chaque Juif possède en moyenne un capital qui va de 800,000 francs à un million, tandis que la richesse de chaque Français ne dépasse guère 6,000 francs. Au Sénat et à la Chambre les Juifs sont plus de 21. Si les chrétiens étaient représentés dans la même proportion, le Parlement compterait 40,000 députés. Le personnel des préfets, sous-préfets et receveurs généraux compte environ 200 Juifs.—En Autriche les Juifs sont au nombre de 1,648,708 seulement, et là comme ailleurs ils manipulent à leur gré les affaires publiques. En Hongrie la maison Rothschild possède sept fois plus de domaines que la maison impériale. Le baron Poppel possède à lui seul la moitié d'un comté. En Galicie, 80 o/o du territoire est entre les mains des Juifs.—Les Juifs allemands ne sont que 500,000. Eh bien, à Berlin, la plupart des grands journaux sont entre les mains des Juifs, et sur 1,000 étudiants qui fréquentent les cours des écoles supérieures, il y a 830 Juifs.

Ce serait bien l'occasion de parler de leur situation et de leur influence au Canada, mais les renseignements nous font défaut pour le moment. Nous ferons cet exposé quelque'un de ces jours.

La famille royale belge et la Belgique tout entière viennent d'être cruellement frappés dans la personne du prince Beaudoin, héritier du trône, mort après quelques jours à peine de maladie. C'est un malheur d'autant plus grand, que ce jeune prince se distinguait non seulement par le caractère, le cœur et l'esprit, mais aussi par sa foi. Sans ostentation comme sans crainte, il remplis-